
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 ３月１５日（金）、本校の「第７４回

卒業証書授与式」を挙行しました。当日

は多くのご来賓や保護者の皆様のご臨席

を賜り、とてもあたたかい雰囲気の中で

式を行うことができました。国歌・校歌

斉唱に続いて行った「卒業証書授与」で

は、卒業生一人一人がとても良い表情で

校長から証書を受け取ってくれました。野﨑楓菜さんの「送

辞」、河村柊くんの「答辞」もとてもあたたかく心にしみる

メッセージでした。ありがとう。そして、全校合唱「旅立ち

の日に」卒業生合唱「僕のこと」、素晴らしい感動的な合唱

を聴かせてくれました。３年生は勿論、保護

者の方々にとっても心に残る素晴らしい卒業

式になったと思います。式当日の素晴らしい

合唱やメッセージをはじめ、式場の準備や３

年生教室の装飾作業など、心をこめて準備を

してくれた１，２年生の皆さん、本当にあり

がとう。素晴らしい感動的な卒業式でした。 

 

 

３月７日（金）、令和７年度前期生徒会役員立候補者立ち

会い演説会を行いました。令和６年度後期の生徒会メンバー

も本当によく頑張ってくれました。先日行った「３年生を送

る会」もそうでしたが、工夫を凝らした企画・運営をたくさ

ん計画・実行してくれました。本当にありがとう。今回の選

挙においても、４名の生徒が会長、副会長に立候補してくれ

ました。演説会では、後期選挙管理委員長の髙橋凌我くんの

挨拶に続き、立候補してくれた４名とその責任者を引き受け

てくれた皆さんが、全員立派に応援演説と抱負を述べてくれました。令和７年度前期の生徒

会活動も楽しみです。立候補してくれた皆さんをはじめ、全校生徒で次年度の生徒会活動も

より良いものにしましょう。 

 

令和７年度 前期生徒会  

 

会 長 澤田 世奈（２－１） 

副会長 吉川 莉央（２－２） 田所 大和（１－３） 

卒業証書授与式を挙行しました 

生徒会役員選挙を行いました 

へきくう 晴れわたった空 あおぞら 

帯広市立帯広第四中学校 学校だより   Ｎｏ．２０ 

令和 ７年３月２４日発行     校 長  卯月 道彦 

教育テーマ  Challenge   
～挑戦の継続～ 

今年度の重点  「Take Action」  
＊行動しよう ＊かかわろう ＊成長しよう 



 

今年度をもって、７名の職員が転出することになりました。 
 

楠村 智史 教諭   定年退職  鹿追町の学校へ 
 

 

 

 

 

 

 

 

卯月 道彦 校長   帯広市内の学校へ 
 

 

 

 

 

 

古村 俊大 教頭   新得町の学校へ  校長採用  

 

 

 

 

 

千葉 直哉 教諭   音更町の学校へ 

 

 

 

 

 

竹山眞知子 教諭   任用終了 帯広市内の学校へ 

 

 

 

 

 

左手 康博 教諭   帯広市内の学校へ 

 

 

 

 

 

笹木 卓三 教諭   任期終了 帯広市内の学校へ 

 

 

 

 

転出職員からのご挨拶です 

四中では 3年間お世話になりました。この 3年間は、卒業学年の担任として過ごすことがで

き、忙しい中にも充実した毎日を送ることができました。これも保護者や地域の皆様のご協力の

おかげと感謝しております。今年度をもって定年退職ということになりますが、まだまだ子ども

達から色々な感性を吸収したいと考え、再任用職員として教員を継続することになりました。 

 

２年間という短い期間でしたが、四中での２年間は本当に楽しかったです。教員としての原点

である四中で再び勤務できたことは、私にとって大変幸せなことでした。できれば、「あともう

少し四中にお世話になりたかった」というのが本音ですが、私のポリシーである、物事を「ポジ

ティブ」にとらえ気持ちを新たに次の学校でまた頑張ります。２年間ありがとうございました。 

 

1年間という短い間でのお付き合いになりました。3年生の立ち振る舞いの立派な姿、2年生

の秘めたる熱いエネルギー。1年生の伸び伸びと学ぶ姿は今後の四中の伝統を引き継いでくれる

と思っています。四中でのこれらの貴重な経験を生かしてまいります。お世話になった PTA役

員のみなさま、また保護者のみなさま。大変お世話になりました。 

 

 

６年間お世話になりました。一人一人の目標に向かって生き生きと活動する四中生とともに、

社会科の学習指導、学年・学級指導、部活動指導、ＰＴＡ活動などを通して素敵な思い出がたく

さんできました。これからも四中生と四中卒業生のご活躍を陰ながら応援しています。保護者の

皆様ならびに地域の皆様には大変お世話になりました。６年間、ありがとうございました。 

 

 

気づけば 12年の四中での日々、本来の国語科だけではなく、縁あって特別支援学級の経験も

させていただきました。生徒会活動でダイヨンジャーと一緒に校区内小学校で行った挨拶運動、

剣道部では全道大会出場、PTA広報部の皆さんとの和気藹々とした編集作業、等々多くの思い出

が宝物です。感謝の気持ちと共に四中の益々の発展を願っています。ありがとうございました。 

 
 

 
四中に来て 10年過ぎていました。四中でたくさんのことを学ぶことができ、楽しい 10年間

でした。「もう 1年間四中で生徒たちと関わりたかったなぁ。」と言うのが正直な気持ちです

が、気持ちを新たに次の学校でまた頑張ります。１０年間本当にありがとうございました。 

11月 14日から相馬心先生の代替えとして、２年７組を担当しました。 

短い期間でしたが、久しぶりに学校に勤務ができて、「やっぱり学校はいいな」というのが正

直な感想です。四中生の元気な姿は、地域の皆さんに“希望”を与えていると思います。どうか 

これからも元気な学校の姿を見せてください。お世話になり、ありがとうございました。 

 


